

Une rencontre sur la Justice et le Droit à La Havane



La Havane, 23 mai, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel, a présidé ce matin la cérémonie d'inauguration de la XIXe rencontre internationale Justice et Droit au Palais des Congrès de La Havane.

Quelque 900 juristes d'une trentaine de pays prennent part à la rencontre visant à promouvoir les échanges dans ce secteur.

Les droits constitutionnels, les droits des enfants et des personnes handicapées ainsi que les approches de genre sont au programme des débats.

28 conférences magistrales, 40 communications et 7 interventions spéciales figurent à l'ordre du jour.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/162901-une-rencontre-sur-la-justice-et-le-droit-a-la-havane>



Radio Habana Cuba